



ESCUELA

BASKET LUPUS, 43 - CALASANZ, 20

Hoy nuestros pequeños han demostrado que las horas de entrenamiento están dando sus frutos. Hemos cometido algunos errores, sobre todo no asegurando los pases y perdiendo algunos balones. Todavía nos falta concentrarnos un poco más en la defensa pero lo cierto es que todo lo demás ha estado muy bien.

Hemos sabido colocarnos bien en el campo y hemos jugado en equipo y es por eso que, aunque nuestros contrincantes eran unos rivales de altura, ya desde el descanso el partido se veía claramente decidido de nuestro lado.